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0503 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．活力あるまちづくり (１)移住定住について

①令和４年度の実績を伺う。

②令和５年度の啓発について伺う。

③令和５年度の助成・支援について伺う。

④農業振興への支援体制について伺う。

２．明日に拓くまちづく (１)地域支援としての取り組みについて

り ①地域支援の県の取り組みについて。

②地域支援の地域への具体的取り組みの考えを伺う。

３．安心して暮らせる (１)物価上昇に対する市の支援体制について

まちづくり ①暮らしを守るための支援について具体的に伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

２ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題 (１)違法ヤード問題

① 県内及び本市内のヤード数は。

② 届出されているヤード数は。

③ ヤードの問題点は。

④ 届出されているヤードへの適性検査は。

⑤ 届出されていないヤードへの立入検査は。

⑥本市に隣接している他市ヤードへの適性検査は。

⑦本市でのヤード適正化条例の制定は。

⑧違法ヤード撲滅宣言は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

３ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．ふるさと納税・落花 (１)寄付金の実績状況は。

生の郷やちまた応援 (２)令和５年度の目標は。

寄付金 (３)返礼品について。

(４)使いみちについて。

(５)寄付された方への対応について。

(６)他自治体への寄付の状況について。

２．上水道事業 (１)漏水の状況は。

(２)老朽化が進む水道管(石綿管)の更新計画は。

(３)水道管の耐震化への考えは。

３．子育て支援 (１)子育て親子の交流の場「親子サロンひまわり」の再開につ

いて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

４ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．活力にあふれるまち (１)時代の変化に対応した農業振興

づくり ① 将来の新規就農につなげるための農業インターンシップ事

業の状況について。

② 農家の高齢化や後継者不足による農業経営者の減少の対策

について。

③ 耕作放棄地の現状と農地中間管理事業の状況について。

２．心の豊かさを感じる (１)自ら学ぶ生涯学習・スポーツの推進

まちづくり ① テニスコートの照明の増設・殺虫燈の設置について。

② キャンプ場の施設整備について。

(２)豊かな心を育む交流の推進

① 国際交流・多文化共生の推進について。

(３)まちの活力を生む商工業の推進

① 第２回八街！激うま！ラーメン祭の協力体制について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

５ 小山 昌弘

質 問 事 項 要 旨

１．資源豊かなまちづく (１)コロナ禍での農産物生産拡大について

り ① グリーン祭について。

② 八街産野菜の販売拡大について。

③ 資源高騰、エネルギー問題等について市の考えは。

④ 今後のＪＡ千葉みらいとの連携について市の考えは。

２．安心安全なまちづく (１)北総中央用水の活用について

り ① 農業用水としての利用状況、防火用水としての利用状況は。

② 農業用水としての支援体制は。

③ 今後の助成ゼロへの考えについて。

(２)防災無線について

① 聞きづらい無線の解消。

② 災害時の効果的利用。

(３)道路標識について

① 古くなった標識の点検整備の考えは。

(４)道路整備について

① 市道１２０１２号線住野神社から抜ける道路改善について

は。

② 市道１２０１２号線住野神社から住野交差点との関連につ

いて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

６ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．コロナ対策について (１)２類から５類への対応策を

① 国への方針撤回、コロナ対策強化の要望を。

② 感染拡大を防ぐために検査キットの無償配布を。

③ 高齢者インフルエンザ予防接種の無料化を。

２．障がい者福祉施設の (１)第７期障がい者福祉計画について

充実を ① 障がい者・家族の声がいかされた計画に。

(２)失語症者の支援について

① 実態把握は。

② 障がい者基本計画での位置づけと取り組みは。

(３)加齢性難聴者の障害者対策を

① 状況把握と施策の検討を。

３．国保制度の改善を (１)短期保険証・資格証明証の交付について

①運用の見直しを。

(２)事業者への休業補償制度を

① 傷病手当の創設を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

７ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．市債について (１)土木債、教育債の償還と利率について伺う。

(２)市民債の利活用について伺う。

２．安全・安心について (１)通学路の安全対策について伺う。

(２)信号機要望の状況について伺う。

(３)交差点の右折車線について伺う。

(４)バイパス四区地先雨水対策について伺う。

３．市・消防組織につい (１)各組織の役割について伺う。

て （消防委員会、消防団本部、各分団、市、各区）

(２)新たな団地や住民への団員呼びかけについて伺う。

(３)今後の対応・対策について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

８ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．通学路の安全対策に (１)市内通学路の安全対策について

ついて ① 市道整備の状況について。

② 朝陽小学校前の整備について。

２．健康と思いやりにあ (１)タクシー券の運用について

ふれる街について ① 高齢者外出支援タクシー券の令和５年度の運用について。

② 障がい者支援タクシー券の運用について。

③ 障がい者タクシー割引の支援について。

(２)生きがいに満ちた高齢者福祉の充実について

① 高齢者が健康で生活するための「健康ポイント制度」につ

いて。

② 帯状疱疹ワクチン接種について。

(３)健康診断について

① 健康診断の受診状況について。

② 高齢者認知検査（MCIスクリーニング）について。

③ がん検診の見直しについて。

(４)コロナウイルス対策について

① 八街市のコロナ５類への変更への対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

９ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．災害時のペット同行 (１)環境省が公表した自治体向け点検リストの進捗状況

避難 ① ペットの受け入れ可能・不可能の避難所を公開しているか。

② 避難所でペットが過ごす場所を確保しているか。

③ 受け入れ不可の避難所に飼い主とペットが来た場合の対応

を検討できているか。

④ 避難所で動物アレルギーを持った人と動物の住み分けや動

線を考えているか。

⑤ 獣医師や愛護団体と連携しているか。

(２)ペット同行避難訓練を実施する考えは。

２．「動物の愛護及び管 (１)家庭動物等の飼養及び保管に関する基準について

理に関する法律(動 ① 法律として明確化されたことにより、虐待やネグレクトな

物愛護管理法)」の ど、不適切な飼養をしている飼い主に対して守れない場合

改正 は罰せることになっているが、本市の現状と課題は。

(２)第１種動物取扱業による適正飼養等の促進について

① 市内の繁殖業者やブリーダーはどのぐらいいるのか。

② 悪臭や騒音等近隣とのトラブルは。

(３)マイクロチップ装着の義務化について

① 義務化の目的とは。

② 本市でのマイクロチップ情報登録状況は。

③ 狂犬病予防法の特例制度とは。

④ 本市の周知方法は。

３．飼い主のいない猫に (１)飼い主のいない猫によるトラブル等の現状は。

ついて (２)本市での対策は。

(３)市内で地域猫活動をしている地域の把握は。

(４)道路でケガをした飼い主のいない猫を見つけた場合の対処

は。
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質 問 事 項 要 旨

(５)千葉県の「飼い主のいない猫の不妊・去勢手術等推進事業」

を活用し、市として地域猫活動の取り組みの開始を望むが。

４．犬の散歩について (１)飼い主の散歩マナー

① 犬の糞被害に対する苦情や相談等は。

② 「さわやかな環境づくり条例」をもっと周知し、飼い主の

散歩マナーの強化を啓発してみては。

(２)子どもたちの下校時などに犬を散歩してもらう「わんわん

パトロール運動」を犬の飼い主に協力してもらっては。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 立憲民主党
質問者氏名

１０ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．妊産婦支援 (１)出産までの包括的支援を

① 妊娠時の検査受診数は、最低１４回と推奨され、指定検査

項目以内は公費で無償だが、医師の判断で指定検査項目以

外の検査をする場合がある。これらは自己負担となるが、

指定検査項目以外の自己負担金を市で全額補助する考えは

ありますか。

２．デマンドタクシーの (１)デマンドタクシーの活用

実証実験 ① デマンドタクシー３台を２年６か月実証実験されるようだ

が、１日の予約件数は何件あると考えていますか。

② 予定予約件数を超える日が続いた場合、デマンドタクシー

の台数を増やす考えはありますか。

③ 本市には産科がない。妊婦さんが市外の産科に検診を受け

る場合は、デマンドタクシーを利用できるようにしていただ

きたい。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0503 【一問一答】

個人 無 所 属
質問者氏名

１１ 木村 由希子

質 問 事 項 要 旨

１．農業について (１)市内落花生の価格下落について

① 昨年の落花生取引価格について伺います。

② 野菜は「指定野菜の価格の著しい低落があった場合」「野菜

価格安定制度」がありますが、市の代表作物である落花生

について、市独自の対応は検討されているのか伺います。

(２)食糧自給率について

① 昨年末に東大教授による日本の食糧自給率についての緊急

声明が発せられました。八街市の種の国内自給率、化成肥

料の国内自給率について伺います。

② 今後の農作物の生産について、市独自の対応は考えられて

いるのか伺います。

(３)農業担い手の施策について

① 具体的にどのような施策をされているのか伺います。

２．環境危機について (１)最近の気候変動について

① 世界中の気候危機について。

(２)環境危機への八街市の取り組み

① 八街市の気候危機への取り組みを伺います。

(３)教育現場での環境危機への取り組み

① 学校教育での環境危機への取り組みを伺います。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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